

BIST DU INTERESSIERT AM SINGEN?

KOMM IN DEN THD-CHOR!

Der Chorleiter Stefan Trenner freut sich auf jeden Sänger und jede Sängerin: egal, ob du schon Chorerfahrung hast oder noch ein Neuling bist - egal, ob du hoch oder tief singen kannst - egal, ob du englisch oder deutsch sprichst: DU bist herzlich willkommen im THD-CHOR.

Auf dem Programm stehen Rock- und Pop-Songs aus alter und neuer Zeit, aktuelle Hits und Oldies.

Am Ende einer Vorlesungswoche gibt es nichts Besseres um den Stress loszuwerden und entspannt in das Wochenende zu starten:

Probentermin ist immer freitags, 12.00 bis 14.00 Uhr - im Musik-Probenraum der THD.



**Are you interested in singing?
Then join the DIT CHOIR!**



The choir director Stefan Trenner is looking forward to every singer: no matter whether you already have choral experience or are still a newcomer - no matter whether you can sing high or low - no matter whether you speak English or German: YOU are welcome to the DIT CHOIR.

The program includes rock and pop songs from old and new times, current hits and oldies.

At the end of a lecture week, there is nothing better to get rid of the stress and start the weekend relaxed:

Rehearsal date is always Friday, noon - 2 pm in the DIT music rehearsal room.

Stefan Trenner
+49 160 / 97 31 76 46 (WhatsApp)